



KONDOLENZEN

Josef Eberharter



Mit Traurigkeit im Herzen, jedoch dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen konnten, nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem herzensguten Vater, Schwiegervater, Opa, Uropa, Schwager, Onkel, Cousin und Götten, Herrn

Josef Eberharter

„Wagner Seppal“

Altbauer beim Wagner

Leutnant der Schützenkompanie Aschau

langjähriges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Aschau

Mitglied vom Veteranen- und Reservistenverein Zell am Ziller

ehemaliger Obmann der Sennerei Aschau



*Herr, mein Tagwerk
ging zu Ende.
Nimm mich auf
in deinen Frieden.*

welcher am 9. Februar 2018, im 92. Lebensjahr, versehen mit der hl. Krankensalbung, zu Gott dem Herrn heimgekehrt ist.

Die Begräbnisfeier findet am Dienstag, dem 13. Februar 2018, um 14 Uhr in der Pfarrkirche Aschau statt. Anschließend begleiten wir unseren lieben Seppal auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zum Beten treffen wir uns am Montag um 19 Uhr in der Pfarrkirche Aschau. Aschau, Laimach, Hainzenberg, am 9. Februar 2018

In Liebe und Dankbarkeit:

Deine Gattin: **Thresal**

Deine Kinder: **Hansjörg mit Annelies, Josef mit Elisabeth**

Annelies mit Hermann, Andreas mit Manuela

Deine Enkel: **Stefan, Christian, Christina, Daniela, Lisa, Franz-Josef, Martin und Stefanie**

Dein Urenkel: **Marco**

sowie im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende an den Gesundheits- und Sozialsprengel Stumm und Umgebung, Sparkasse Kaltenbach, IBAN: AT60 2051 0006 0060 8285, BIC: SPSCAT22XXX

Trauerkerzen



Eva und Christian

12.02.2018

Kondolenzen

von Eva und Christian Hinterwirt am 12.02.2018 - 14:49 Uhr

Werte Trauerfamilie,

ganz betroffen haben wir von eurem schweren Verlust in der Ferne erfahren. Wir möchten euch unser tiefes Mitgefühl ausdrücken und euch viel Kraft für die Zukunft wünschen.

Eva und Christian